

Büchereckhütte erfolgreich saniert...

Nicht nur den Westwegwanderern ist die Hütte am Büchereck bekannt. Auch den Gutacher Bürgern dient Sie als Unterschlupf bei Regen und auch feiern ließ es sich dort in der Vergangenheit sehr gut.

Sie wurde von 1989 bis 1992 vom Gutacher Schwarzwaldverein erbaut. Nach dreißig Jahren hat die Witterung nun ihre Spuren hinterlassen und einige Bretter waren faul geworden. Somit musste nun fachmännisch repariert werden. Dank der besonderen Unterstützung der Fa. Gebele aus Gutach wurde das am Samstag, 10. September 2022 nun professionell umgesetzt. Die Lehrlinge Hannes Purfürst und Dennis Moser hatten von ihrem Meister Lothar Gebele die Aufgabe bekommen, die Arbeiten durchzuführen.

Nun erstrahlt die Hütte wieder in neuem Glanz und wird den Besuchern und Wanderern in den nächsten Jahren noch viel Freude bereiten.

Apropos Freude bereiten. Ein besonderer Dank vom Schwarzwaldverein geht an die Fa. Gebele aus Gutach, die die Sanierung der Hütte gespendet hatte.

In den nächsten Tagen werden einige Mitglieder des Vereins noch Kies um die Hütte herum verteilen um zu verhindern, das aufspritzendes Regenwasser an den unteren Rand der Holzfassade gelangt.

Der Zimmerei Gebele sei an der Stelle ein herzliches Vergelt's Gott ausgesprochen.



links: Hannes Purfürst, rechts: Dennis Moser



Die renovierte Fassade der Büchereckhütte (Foto: Lothar Gebele)